



Bi-Regi Support から 「1年目の報告」

安心、安全、豊かな日常生活を維持する助け合いの仕組み作りを目指し、昨年4月からボート、1年目の「出会い」と「交流」の報告です。



■会員の皆様の「支え」

4月からスタートした「会員募集」は、趣旨に賛同いただいた会員数が179名となりました。会員の皆様からいただくエールと「会費」は、将来に向けた我々の活動の精神的、財政的基盤として大きな支えとなるものです。今後も、より多くの皆様の入会をお待ちしています。

■サービス利用者の皆様の「笑顔」

今年度のサービス利用件数は、日常生活の「助け合い活動」が106件、環境維持にも貢献する「剪定事業」が42件となりました。単なるサービス提供に留まらず、利用者の方の「笑顔」と「心の交流」が活動の大きな励みとなっています。「笑顔」で過ごせる日々、いざという時の「助け合いの仕組み」がある安心感を共有出来ることを目指します。

■サービス協力者の「相互交流」

Bi-Regi Supportの活動を支えるのは、サービス協力者の皆様の「力」です。サービス協力者は現在延203名、サービスは共同で作業する機会も多く、新たな交流も生まれ、プライベートの楽しい機会も増えているようです。少しでもお時間に余裕がある方の積極的な参加をお待ちしています。Bi-Regi Supportは、「住民同士の交流の輪を広げる」ことも目指します。

■受託事業への協力者の「連携」

「受託手数料」でBi-Regi Supportの財政を支える役割を担う「受託事業」でも多くの「協力者」が活躍しています。柏の葉の遊歩道の管理業務では、18名が「連携」し、連日の業務をシフトを組んで繋いでいます。他の「受託事業」でもこれまでに52名の方に参加頂きました。「受託事業」への協力もBi-Regi Supportの活動への参加の一つの形です。

■イベントでの「出会い」

今年度開催の6月の「ふれあいイベント」、12月の「ファミリークリスマス」には各々300~400人の方に来場いただき、賑やかな商店街で楽しい時間を過ごすことが出来ました。イベントでは、一緒に準備を進めた様々な団体や個人の皆様との新たな出会いがあり、仲間意識も深まりました。柏ビレジ自治会、柏ビレジ活性化委員会、はなみずき、図書ボランティア、アイビーサロン、わんにゃんボランティア、Bi-Regi 商店会、花野井小学校、花の井保育園、柏ビレジ子供会、新樹会、子供ルーム、ツリーを提供いただいた皆様、クリスマスコンサートに出演いただいた皆様、子供聖歌隊に応募してくれた子供たち…、そして当日の来場者の皆様、本当に多くの出会いがありました。今後はイベントの企画・運営にも、多くの住民の方々に参画いただけることも考えて参ります。次回イベントでは、是非、ご一緒しましょう！

Bi-Regi Support連絡先：TEL / FAX 04-7106-5117

毎週月～水、金曜日の 11:00～12:30 の間は担当者が対応致します。

それ以外の日時は留守番電話、FAXをご利用下さい。

只今、募集中！

柏ビレジ商店街内にあるコミュニティーサロン「はなみずき」では喫茶のお仕事をお手伝いして頂けるボランティアの方を募集しております

「はなみずき」の営業日時は以下の通りです。

●営業曜日：月、火、水、金、土 ●時間：午前10:30～13:30、午後13:30～16:30

※お手伝い頂ける曜日、時間帯、回数など相談に応じますので、お気軽にご連絡下さい。

連絡先電話番号 **7149-8734**

おしらせ



柏ビレジ下水道公共化について

現在、下水道使用料金(月額3,500円)は銀行口座引き落とし等でメタウォータ株式会社にお支払い頂いております。公共化に伴い下水道管理は6月1日をめどに柏市に移る予定です。引き続き5月31日まではメタウォータ株式会社に支払いをお願い致します。

移管後は柏市の委託を受けたCDC情報システムという会社から下水道使用料金の支払いについてお知らせが各戸に届きます。口座振替をご希望の方は同封されている口座引き落とし用紙で手続きを行って下さい。この件に関しての問い合わせは、柏市下水道経営課(04-7167-1409)までお願い致します。

柏市による汚水幹線の工期は平成26年3月末日までの予定でしたが、支障物撤去が必要になったため2か月遅れる旨柏市から連絡がありました。移管は工事完了後になります。従って、移管までは引き続き処理場を使用することになります。ご理解、ご協力をお願い致します。

メタウォータ株式会社への支払いに関してご質問のある方は、柏ビレジ自治会下水道委員会まで書面又はファックスでご連絡ください。

FAX 04-7132-1965 [柏ビレジ自治会]

柏ビレジ内防犯灯について



平成26年度4月より柏ビレジ内の防犯灯を柏市の補助金を受け、計画的に現在の水銀灯(一部白熱灯)からLEDに徐々に交換する予定です。

街路は明るくなり、防犯効果に期待が持てます。従来の水銀灯などに比べ省エネで経費やメンテナンスの軽減にもつながります。

また、平成25年度5月号自治会名簿に記載の通り、お近くの防犯灯台が破損または切れている場合は、電柱に記してある記号(川端385等)と付近の街区番号を各支部長にご連絡ください。

